



Editorial

La obesidad infantil es un gran problema de salud; uno de sus más importantes aspectos, la esteatosis hepática, es abordada de manera excelente en dos artículos que podrás leer en este número. También disfrutarás otros trabajos de gran interés, uno de ellos relacionado con la alimentación en el paciente oncológico, lo que en ocasiones resulta un problema difícil de resolver y ante lo cual aquí encontrarás una guía al respecto. La decisión terapéutica farmacológica en el prolactinoma es otro tema analizado en su costo-efectividad en un artículo impecablemente realizado. Por último, encontrarás un excelente artículo sobre la experiencia del gammagrama con MIBI en el cáncer de tiroides. Como puedes notar, cada número de la revista es de gran interés; las puertas están abiertas para que nos envíes tu material de publicación.

Cuauhtémoc Vázquez Chávez